

Título: **JUNJI Atacama se prepara para recibir a más de 3.000 párvulos en el inicio del año parvulario**

JUNJI Atacama se prepara para recibir a más de 3.000 párvulos en el inicio del año parvulario

Con trabajos de mantención en sus establecimientos y una planificación detallada, la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) Atacama afina los últimos detalles para el inicio del año parvulario 2025. El proceso contempla el ingreso escalonado de 3.077 niños y niñas a los 73 jardines infantiles y programas educativos de la región, los días 5 y 7 de marzo.



JUNJI Atacama ha reforzado la logística para garantizar espacios adecuados y seguros para los párvulos. Una de las principales acciones ha sido la inspección del material necesario para

el buen funcionamiento de los establecimientos, despachado desde la bodega regional de JUNJI, además de la implementación de una nueva norma técnica con un catálogo de 95 productos estandarizados a nivel nacional. Esta medida busca promover la equidad y efi-

ciencia en la entrega de insumos para todas las regiones.

A ello se suman mejoras en infraestructura en distintos jardines infantiles de Atacama. Entre las intervenciones destacan la reparación de techumbres, la pintura de muros perimetrales, el acondicionamiento de salas y la mantención y revisión de sistemas de climatización. Además, profesionales de JUNJI han recorrido la región para evaluar el estado de accesos, instalaciones y medidas de seguridad en los establecimientos.

Daniela Triviño Millar, vicepresidenta ejecutiva de JUNJI, destacó la importancia de este trabajo anticipado:

“La Educación Parvularia pública requiere que nos preparemos de la mejor forma para este nuevo ciclo. Desde el nivel central, en coordinación con la Subsecretaría de Educación Parvularia, entendemos que es fundamental que los procesos de aprendizaje se desarrollen en espacios idóneos, preparados y seguros”.

Por su parte, el director regional de JUNJI Atacama, Agustín Moreno Piñones, valoró la coordinación de los

distintos departamentos del organismo para garantizar condiciones óptimas en los jardines infantiles:

“Hemos concentrado esfuerzos en atender los requerimientos de las unidades educativas para que este retorno sea en espacios adecuados, seguros y acogedores para los párvulos y sus familias”.

Con estas medidas, JUNJI Atacama busca asegurar que el retorno de los párvulos a las aulas se realice de manera fluida y con todas las condiciones necesarias para un óptimo desarrollo educativo desde los primeros años.

Preparativos finales y llamado a las familias

A medida que se acerca la fecha de inicio, JUNJI Atacama continúa afinando detalles para garantizar un recibimiento óptimo a los párvulos. Se hace un llamado a las familias a mantenerse informadas a través de los canales oficiales y a participar activamente en este proceso de adaptación, fortaleciendo la colaboración entre el hogar y el jardín infantil para el bienestar y desarrollo integral de los niños y niñas.



¡VERANO, REGALOS Y GOODYEAR!

Compra 4 neumáticos aro 16 o superior y llévate un kit de verano que incluye: quitasol, parasol de vehículo y cooler.

¡Aprovecha los precios increíbles en neumáticos!
 ¡Consulta tu medida!

GOODYEAR

No incluye llantas ni servicios. Vigencia desde el 1 de diciembre de 2024 al 28 de febrero de 2025 o hasta agotar stock de 5.000 kits. Aplica para productos seleccionados y en locales adheridos a la oferta. Beneficios de neumáticos. Espere condiciones en www.goodyear.cl

